

Sehr geehrter Herr Sottopietra

Lieber Valle

Die Saison 2022/23 neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit, sich als RHC Dornbirn bei Dir für Dein Engagement zu bedanken.

Für uns ist es nicht selbstverständlich einen Partner wie Dich an unserer Seite zu haben und dafür wollen wir Danke sagen.

Dein Einsatz und Bereitschaft zur Mithilfe, geht weit über das normale Sponsoring hinaus, natürlich sind wir auch über Deine finanzielle Hilfe dankbar, aber Deine unkomplizierte Art uns bez. den Legionären in Ihrer Integration in die Arbeitswelt zu helfen, stellt schon eine Besonderheit dar.

Auch Deine verbindende Art, mit anderen Unternehmungen, hilft uns wahnsinnig in der Erweiterung unseres Sponsoring Netzwerkes.

Als letztes Stichwort ist es schön einen weiteren gemeinsamen Nenner zu haben „Jugendarbeit“ auch hier sind die parallelen Deiner Denkweise und Arbeitsweise mit unserem Tun Deckungsgleich und das verbindet.

Danke im Namen der RHC Dornbirn Familie !

Wir hoffen auch in Zukunft auf Dich als verlässlichen Partner zählen zu können und freuen uns schon auf nächste Saison, wenn wir in geselliger Gesellschaft bei einem Heimspiel auf einen Sieg unserer Mannschaft anstoßen können.

Mit sportlichen Grüßen

Jochum Rainer, Vize Präsident

Rollhockey Club Dornbirn

rainer.jochum@rhc-dornbirn.clubdesk.com

www.rhc-dornbirn.com

